



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:21

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Miércoles 12 de Noviembre de 2003

### Bolsa de Noticias

#### **+ Recomiendan a Bolaños vivir en Casa Presidencial.**

+Cordero ve elevados los costos de seguridad personal del presidente.

+El jefe de la Policía Nacional Edwin Cordero recomendó al presidente de la República Enrique Bolaños, trasladar sus "bártulos" a la casa presidencial y residir permanentemente con su familia en la "casa rosada", a como estilan otros presidentes, como el norteamericano George Bush. La iniciativa de Cordero es con el objetivo de reducir los costos de seguridad personal del mandatario, porque los esfuerzos y los costos se duplican para la Policía Nacional, al tener que disponer de efectivos para resguardar la Casa Presidencial y el Raizón.

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

#### **Canal 12**

Programa: Buenos Días

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitado: Ministro Eduardo Montealegre

Tema: Presupuesto General de la República.

El Ministro Montealegre aseguró que no se va del gobierno si le bajan el salario." Y estoy aquí para cumplir una misión, ni llegué ni me voy por un salario, a menos que el Presidente Bolaños me quite".

#### **Canal 2**

Programa: Primera Hora.

Presentador: Dino Andino

Invitado: Contralor Colegiado Guillermo Argüello Poessy

Tema: Varios

El Contralor Poessy al referirse a la destrucción de los SAM 7, expresó que la Ley 204 dice: "que solamente se podrá disponer de los bienes del Estado de mayor cuantía mediante la autorización por ley, exceptuando los impuestos y leyes especiales. La mayor cuantía se fija en bienes con valor de 200 mil córdobas o más, entendiéndose esta suma con mantenimiento de valor. Esta es la ley y no se puede disponer de esos misiles, sino mediante una ley que la Asamblea apruebe".

Por otro lado manifestó que ha escuchado al Señor Presidente de la República en una entrevista muy difundida, donde expresó que él como Presidente puede ordenar al ejército que disparen a un blanco, imaginémos a un blanco inmóvil, disponer también implica destruir. En esto coincido plenamente con el criterio de Daniel Ortega, que es la Asamblea Nacional quien tiene que decidir el destino de los SAM 7.

En relación al 6%, Argüello señaló que ha escuchado al Señor Presidente de la República, decir que además de entregar el 6% a las Universidades, también tiene otras obligaciones como: velar por la salud del pueblo, ancianos, minusválidos entre otros por lo tanto tiene que cumplir con todos. Al respecto dijo que la Ley del 6% no hace ninguna distinción, dice que simplemente es en base al Presupuesto General de la República.

---

OFICINA DE MONITOREO  
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL  
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:21

PAG - 2 -

### **Canal CDNN**

Programa: Entre Amigos

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Dr. Edgard Corrales (Ex embajador en la OEA por Nicaragua)

Tema: Varios.

El Dr. Corrales manifestó que el país está cautivo prácticamente de ese pacto entre los dos partidos mayoritarios, este tiene trabadas é inactivas las instituciones del Estado, tenemos a la Corte Suprema de Justicia paralizada, por lo tanto todo está paralizado.

### **Canal 100%**

Programa: De Mañana

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Diputado Noel Ramírez

Tema: Político y Económico

El Diputado Ramírez expresó que él no cree que el Ing. Bolaños haya creado 700 mil empleos, aseguró que en una economía donde el desempleo es alto no es conveniente subir el salario al que tiene empleo, sino que hay que generar más empleo para la gente desempleada, una vez que se reduzca el desempleo, el mismo mecanismo va a subir el salario a su debido momento.

Ramírez afirmó que el FSLN y el PLC deben de sentarse a dialogar para lograr y garantizar una estabilidad nacional y enviar un mensaje a la Inversión extranjera que venga a nuestro país.

### **AGENCIAS Y PERIODICOS INTERNACIONALES**

**Diario La Nación de Costa Rica / Síntesis del Mundo . AFP**

**Nicaragua presionada.**

**Managua.** Las presiones ejercidas por Estados Unidos para que Nicaragua destruya 2.000 misiles rusos SAM-7 alegando que podrían caer en manos del narcotráfico o grupos terroristas, desató un fuerte conflicto entre el presidente Enrique Bolaños y el Congreso.

El desarme "es una prerrogativa exclusiva del comandante en jefe del Ejército de Nicaragua, que es el presidente de la República", sentenció Bolaños a los diputados del Congreso que se oponen a la iniciativa estadounidense.

**Diario La Prensa de Honduras / AP.**

**Jefe militar nicaragüense rechaza venta de armas a las Farc .**

**Managua**

La venta de armas nicaragüenses a la guerrilla de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia, Farc, fue rechazada categóricamente por el jefe del Ejército, general Javier Carrión.

"En ningún momento venderíamos ni una sola arma a las Farc", dijo Carrión en declaraciones a los periodistas cuando salía de la Asamblea Nacional, donde solicitó un aumento del presupuesto del Ejército de 4 millones de dólares para el 2004.

"Nuestras armas no están en un mercado negro, sino en una institución militar", afirmó.

Negó que haya venido algún emisario de las Farc para una supuesta compra de misiles, según informaciones publicadas en la prensa local el fin de semana pasado.

Durante la visita que hizo la semana pasada el Secretario de Estado, Colin Powell, sostuvo que Nicaragua debería destruir y eliminar los misiles tierra-aire, lo que generó una fuerte polémica local.

---

OFICINA DE MONITOREO  
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL  
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



## **MONITOREO INFORMATIVO**

**Hora : 03:21**

PAG - 3 -

En sus conversaciones con Powell sobre el tema, Carrión afirmó que el Ejército "no eliminaría la totalidad de los 2.116 cohetes antiaéreos" y que una reducción se haría en el marco del Balance Razonable de Fuerzas en Centroamérica. Carrión dijo que el tema de los misiles "ya rebasó los niveles de mando del Ejército, puesto que no tenemos potestad para definir quién decidirá su destrucción".

"Nosotros no tenemos ninguna actitud comercialista, más bien hay un marco de cooperación de inteligencia en Centroamérica y en estos momentos militares nicaragüenses visitan Colombia para coordinar estos aspectos de seguridad", agregó.

Reiteró que la propuesta del Ejército es "de quedarnos con un número menor de misiles, pero esto lo tendría que determinar el Poder Ejecutivo y las otras instituciones que laboran las políticas de Defensa del Estado de Nicaragua".